
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2870 回例会  2022 年 7 月 20 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：三浦 詔男 副 SAA  

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

  

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                  

・先日の例会では、決算報告、予 

 算発表がございました。 

  今回の「会長の時間」は、 

 「ロータリーの決算・予算」についてお話したいと思います。 

  皆さんご存知のように、「決算報告書」とは、「会社の通知 

 表」のようなものです。その会社の「1 年間の経営活動の成 

 績を表にしたもの」です。では、「なぜ決算書を作成する必 

 要があるのか？」・・・おそらく、多くの方が「税務署に申告 

 するために必要な書類だから」とお答えになるのではないで 

 しょうか。しかし、正式な答えとしては、「会社が利害関係者 

 に、一定期間の経営成績や一定時点の財政状態を報告するた 

 めに必要な報告書」となるそうです。私も決算時期には必ず 

 各銀行さんに自ら出向いて、報告させていただいております。 

  それでは、「ロータリーの決算・予算書」について話を移し 

 ましょう。その中で「支出の部」に関して皆さんと一緒に「これは何のために使われているの？」を少 

しだけ説明したいと思います。 

 当クラブの予算書の中の RI 関係の支出の中で「財団寄付金」という項目があります。今年度の予算 

額は 94,000 円、一人当たりに換算すると、年会費 150,000 円のうち約 3,000 円が財団へと寄付され 

ています。 

 ロータリー財団は、会員からの寄付によって世界各地で奉仕活動を行っております。 

ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境 

保全に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を構築できるよう支援することで 

す。ということで、本日はロータリー財団が行っている支援例を紹介したいと思います。 

台風によってまちが破壊されたプエルトリコの復興について紹介します。 

例：ハリケーンがプエルトリコを襲って 1 年。住宅と生活の再建に今も取り組んでいます。財団からの 

寄付によってライフラインの復旧や飲み水の確保に現在でも協力しています。現地の方は被災後「一日 

に使える水の量はバケツ一杯分だけでした。10 代になる私の娘は、生活で一番大切なものは水であると 

痛感したそうです。電気や携帯電話がなくても人は死にませんが、水なしでは生きていけません」と語 

していたそうです。 

 これは、ロータリー財団が活動しているほんの一部の活動を紹介させていただきましたが、他にもた 

くさんの支援をしていることが「マイロータリー」で紹介されていますので是非皆さんも閲覧してみて

いただければと思います。 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～我等の生業（唱和なし） 
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野尻直前会長に PHF の 

認証品が贈られました。 

おめでとうございます。 



 

 

 

 

 このように、予算書の内容を理解することで、ロータリークラブがどのように運営されているのか、 

または、世界・地域へどういった貢献がされているのかを紐解くことによって、自分がロータリーに在 

籍している意義やロータリアンであるという自信につながるきっかけとなるのではないでしょうか。 

今回は、予算書からロータリーを理解しようといったテーマをお話させていただきました。 

 また、本日は各委員長が活動計画を発表する日になっております。 

よく考えると、これほど多くの会員の方のお話を聞くことができる例会は、実はとても貴重ではないで 

しょうか？それぞれの会員が一生懸命考えて作った事業計画を一人づつ発表しますので、聞く側も真剣 

に聞いていただきたいと思っております。 

 それでは本日も皆さんの貴重な時間を使った例会を有意義に過ごしましょう。 

 

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・今年度の「しれとこ産業まつり」は中止とのお知らせが届いています。 

・清里 RC より今年度の活動計画書が届いていますので回覧します。 

 
 

   

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～元木会長  

✦クラブ協議会 各委員会新年度活動計画発表Ⅱ 

 

 

 

 

 

 

 

 

村田会長ｴﾚｸﾄ・副会長  藤枝奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長  豊島公共ｲﾒｰｼﾞ委員長     窪田 会計        中島 SAA 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦田国際奉仕財団委員長 樽見出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長  田中ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長  武藤職業社会奉仕委員長 木村青少年奉仕委員長 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～下山親睦副委員長    

  ・樽見会員～委員長就任、出席 100％ 
      

 

 ◉本日出席～33 名中 26 名出席（出席率：78.7％）   

  

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次回は 7/27（水）第 2871 回例会（産業会館 2F）新会員卓話（担当：出席・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会） 

 

                                                                                                                                                                                    

 

      

  

５．委員会、その他の報告  ～なし 

８．出 席 報 告 ～樽見出席・プログラム委員長 

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


